



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Selasa 26 Maret 2024

Peternak Didorong Tingkatkan Produksi Telur dan Pedaging

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mendorong para peternak unggas petelur dapat meningkatkan produktivitas perternakan agar dapat mendorong produksi telur dan daging ayam di Kabupaten Padangpariaman.

“Sehingga Padangpariaman dapat menjadi daerah suplay telur dan daging ayam dalam Provinsi Sumatra Barat. Bahkan para kelompok tani ayam petelur dan daging ayam menikat kesejahteraannya,” kata Bupati Padangpariaman Suhari Bur, kemarin, usai acara.

Karena itulah skarang kaanya, ia memberikan motivasi kepada para peternak unggas petelur dan pedaging seperti yang dibawah binaan Bina Tani PS Pimpinan Khairul.

Dia sangat mendorong para peternak untuk lebih meningkatkan produktivitas peternakannya agar mendorong pencapaian produksi telur dan daging ayam di Padangpariaman.

Apalagi katanay, sekarang kegiatan tersebut bertajuk famili ghatering dengan menyediakan berbagai hadiah dari Bina Tani PS kepada kelompok tani ayam petelur dan pedaging binaannya.(efa)



POSMETRO PADANG

Selasa 26 Maret 2024

Tingkatkan Kualitas Guru Lakukan Perubahan dalam Dunia Pendidikan

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyebutkan program guru penggerak telah menjadi harapan bersama dalam meningkatkan kualitas pendidikan. "Untuk itu, kita berharap dapat menghasilkan guru-guru berkualitas, berdedikasi, dan menjadi penggerak perubahan dalam dunia pendidikan," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, didampingi Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Padangpariaman, usai membuka acara Lokakarya Program Pendidikan Guru Penggerak angkatan ke sepuluh Provinsi Sumatera Barat tahun 2024 di Kabupaten Padangpariaman.

Kali ini katanya, sebanyak 153 guru dari berbagai tingkat pendidikan, mengikuti lokakarya yang diadakan oleh kementerian

pendidikan sesuai dengan Permendikbud no 26 tahun 2022 tentang pendidikan guru penggerak melalui Balai Guru Penggerak provinsi Sumbar tersebut.

"Oleh karena itu saya berharap, melalui program ini para guru dapat menciptakan proses pembelajaran yang baru serta men-

jadi pemimpin-pemimpin pembelajaran di satuan pendidikan masing-masing," ujarnya.

Dia melanjutkan saat ini masalah yang dihadapi dunia pendidikan bukan lagi pada tingkat kepesertaan anak-anak dalam pendidikan, melainkan bagaimana caranya bisa men-

berikan pendidikan yang berkualitas.

Sementara ketua koordinator BGP Provinsi Sumatera Barat Firmansyah menyatakan saat ini ada 7 kabupaten kota yang melaksanakan lokakarya di Sumatra barat yakinnya, Padangpariaman, Kabupaten Solok, Dharmasraya,

Kabupaten Mentawai, Limapuluh Kota, Agam, Sijunjung "Fungsi dari kegiatan ini adalah memenuhi proyeksi kepemimpinan guru sesuai dengan kebutuhan kabupaten kota, kabupaten kota yang yang membutuhkan proyeksi guru lebih diutamakan," tambahnya mengakhiri. (efa)



LOKAKARYA GURU PENGGERAK— Bupati Padangpariaman Suhatri Bur bersama Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Padangpariaman, membuka acara Lokakarya Program Pendidikan Guru Penggerak.

efa nurza/posmetro



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Selasa 26 Maret 2024

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur meminta kepada semua masyarakat daerahnya pada bulan suci Ramadhan ini terus tingkatkan ibadahnya dalam segala sisinya. "Semua itu penting agar kita usai menjalankan amal ibadah dibulan suci Ramadhan ini lahir kembali dengan lebih baik lagi dari hari hari sebelumnya," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai melaukan kunjungan Safari Ramadhan ke Masjid Raya Sungai Tareh, Nagari Balah Aia Utara, Kecamatan VII Koto Sungai Sariak

Katanya, dengan mempebanyak smua ibadah ibadah bagi semua masyarakat Padangpariaman otomatis mereka dalam menjalankan kehidupan sehari hari akan lebih baik dalam segala semua lini, salah satunya perbanyak bersede-

kah. "Kalau telah demikian tentu masyarakat telah mendukung program Padangpariaman berjaya yang religius. Kita berharap dengan kehadiran kunjungan safari Ramadhan ke masjid ini ke depan semua masyaraat terus termotivasi tingkatan semua ibadahnya," ujarnya.

Dalam kujungan TSR Tim 1 yang dipimpin Bupati Padangpariaman Suhatri Bur bersama rombongan ke Masjid Raya Sungai Tareh, Nagari Balah Aia Utara, Kecamatan VII Koto Sungai Sariak meninggalkan oleh oleh untuk menambah dan meningkatkan pembangunan di masjid ini. "Kita dalam TSR ini memberikan sedekah dari Pemkab Padangpariaman Rp 7, 5 juta ditambah dengan sedekah para rombongan yang ikut TSR pada kali ini," tandasnya mengakhiri. (efa)